

Procès-verbal réunion de l'ANCV du 24 octobre 2022

Présents : Fabrice FOSSEPRÉ, Thierry BIRON, Bernard DEWILDE, Guibert KOCKEN, Corine LECOMTE
invité : Vincent DELBART

Excusés : Michel HOURLAY, Jérôme CORNET

La réunion a commencé à 19 heures.

1. Compétitions (listes de force, état des lieux, date première journée obligatoire pour les clubs)

Les listes de force ont été respectées. Seules 4 listes ont été modifiées pour non-respect de l'article 43.1520. Les clubs ont été prévenus par Fabrice et une confirmation a été demandée.

Il faut adapter le texte dans le point 2 de l'article 43.1520, remplacer le texte suivant :

Les joueurs ne répondant pas à ces conditions seront supprimés de la liste de force et seront remplacés par les premiers rentrés lors de la première rencontre de championnat (inclus -18 ans).

Par : Les joueurs ne répondant pas à ces conditions seront supprimés de la liste de force et seront remplacés par les premiers rentrés lors des premières rencontres de championnat (inclus -18 ans) jusqu'à ce que le nombre de joueurs sur la liste de force soit au minimum à 7.

Et ce afin d'atteindre le minimum de 7 joueurs, ce qui n'est peut-être pas le cas après le premier match.

Autre point à méditer : Le début de championnat pour chaque équipe d'un même club. Pour éviter les manipulations, via le règlement, il serait utile d'obliger chaque club ayant des équipes à plusieurs niveaux de jouer au moins trois matchs lors des 4 ou 5 premières journées. Cette année en P1 Messieurs, par exemple, certaines équipes n'ont joués que 1 ou 2 matchs alors que dans les certaines séries, 6 journées sont écoulées. A voir si une obligation de jouer plus de match durant cette période est nécessaire

Pour les matchs de sélection, on a dû annuler le match de Namur car la sélection garçons compte 6 joueurs de Namur et 3 de Floor F. Walhain a accepté de jouer le match en lieu et place de Namur. Il faudrait étoffer le noyau (voir point Divers).

Le week-end qui vient sera dédié aux tours de la coupe.

2. **Détection FVWB Jeunes**

L'ADEPS a demandé de procéder à une détection de jeunes à haut potentiel avec les enfants de 10 à 11 ans (2011-2021) et de 12 à 13 ans (2009-2010). Nous allons donc organiser une journée de détection et fournir à la FVWB une liste d'enfants repérés afin de constituer une base de données.

Par la suite, cette base de données sera analysée d'une manière plus poussée.

Il faut:

- Trouver un lieu
- Organiser la détection avant le 31/12
- Grouper les enfants par tranche de 25 enfants pendant 1 h 30 min
- Analyser les affiliations au sein des clubs
- Avoir 2 plateaux à disposition

On va donc convoquer les enfants et la Fédération fera le reste. Si nous avons plus de 50 enfants, il faudra peut-être trouver des entraîneurs en renfort.

On propose de l'organiser le dimanche 18 décembre dans une salle du centre de la province.

On va donc préparer le courrier (détection pas uniquement volley, haut potentiel, organisé par l'ADEPS), établir le listing des joueurs concernés et envoyer un mail aux clubs et parents pour le 5 novembre. Réponse attendue pour le 20 novembre afin de pouvoir s'organiser.

Tâches: Fabrice s'occupe de la salle; Corine du courrier, et Thierry de l'encadrement.

3. **Assemblée générale (réviseur aux comptes, date avec échéancier)**

Nous devons fixer une date pour l'assemblée générale ordinaire. Les principaux points seront l'approbation des comptes et l'appel à candidatures (administrateurs, et réviseurs aux comptes). Vincent Delbart posera sa candidature.

On va donc lancer un appel aux clubs de la zone centre (Ohey, Ciney, Namur, Profondeville, Anhée, Havelange, Dinant) afin de voir s'ils peuvent nous accueillir. Ce mail devra partir pour le 27 octobre au plus tard. Attention, la salle devra être équipée d'un rétroprojecteur et d'un écran ou mur blanc.

Suite à cette AG, nous en profiterons pour modifier les statuts (ajouter Guibert Kocken et les futurs administrateurs afin d'économiser une publication).

4. **Finales francophones (organisateur)**

Le cahier des charges a été reçu ce jour. Il faut 7 terrains (homologués jusqu'en N2 à partir des U15), les 2 salles devront être distantes de 5 minutes maximum. Cela aura lieu les 13 et 14 mai 2023.

Les pistes évoquées sont les suivantes:

- Option 1: Jemeppe pourrait être un lieu avec la salle d'Arsimont en plus. Thierry va prendre contact avec l'échevin des travaux afin de connaître la date de fin de ceux-ci pour la grande salle de Jemeppe.
- Option 2: ADEPS, Athénée de Jambes et Ste Marie à Jambes
- Option 3: Champion, Bouge et Tabora

Dès réception de la réponse de Jemeppe, nous y verrons déjà beaucoup plus clair.

5. Coupe Albert Daffe

L'organisation de cette année est octroyée à un club de la zone centre (Ohey, Ciney, Namur, Profondeville, Anhée, Havelange, Dinant).

Les candidatures devront être envoyées pour le 15 janvier; tirage au sort lors du CA du 16 janvier 2023 à 19 h à Beez.

On va mettre le cahier des charges à jour et envoyer dès que possible aux clubs.

Pourquoi ne pas offrir des t-shirts et médailles pour tous les jeunes?

6. Point trésorerie

Il y a 2535 € sur le compte courant et 12800 € sur le livret d'épargne. Il reste 1005 € à percevoir.

Pour les démarches bancaires, il y a eu plusieurs tentatives de contact pour l'agence de Belgrade. Un mail a été envoyé et une demande de contact a été établie par téléphone. Corine est toujours en attente de la réponse. Si cela ne bouge pas, un contact sera pris avec l'agence de Rochefort.

7. Divers

- Il faut changer l'adresse du siège sur Dolibar;
- Mini-day: il faut trouver une salle. Pourquoi ne pas retourner à Gembloux? L'organisation était top, possibilité de faire 9 terrains.
- Cafouillage en jeunes au niveau des rotations (5, 4 dans certains clubs, mais pas les 3). Il faut peut-être faire un rappel aux clubs afin que tout le monde applique la même chose.
- Pour les contacts avec la cellule Jeunes, pour une remise ou un forfait, il faut envoyer un mail sur l'adresse jeunes@volleynamur.be et non à Michel Hourlay. Bernard va faire un rappel sur notre site internet également.
- Sélections: en garçons, il va falloir recommander des maillots (taille plus grande pour 5 joueurs). Bernard va donc prendre les nouvelles tailles et procéder à une commande. Pour les garçons, Vincent a demandé à ce que l'on convoque des nouveaux garçons à l'entraînement du 2 novembre prochain afin d'étoffer le noyau pour la suite de la saison. Corine va donc lui fournir une liste de joueurs.
- Finales francophones: ballons adultes seront utilisés pour les U11.

- Problème au niveau des formations continues, le CA de la FVWB doit rechercher vite des dates afin que les coachs puissent être en ordre pour le 31/12/2022.
- Revoir le règlement jeunes au niveau des dérogations (garçons en filles, ou inversement, ce qui est appliqué à l'heure actuelle est différent de notre règlement).
- Le PV du CA précédent 19/09 est approuvé.

Fin de réunion à 22 h 23

Prochaine réunion ANCV : **Lundi 21 novembre 2022 à 19 h à Beez**

Corine LECOMTE
Administrateur

Thierry BIRON
Président de l'ANCV